

Der Rat der Stadt Osterholz-Scharmbeck unterstützt die Initiative

- Seebrücke - schafft sichere Häfen -

- Der Rat der Stadt Osterholz-Scharmbeck bekennt sich zu seiner Verantwortung, Menschen zu helfen, die durch Krieg, Verfolgung und andere Notlagen ihre Heimat verlassen mussten und in Deutschland Zuflucht suchen.
- Die Stadt Osterholz-Scharmbeck hat mit der Unterstützung zahlreicher hauptamtlich und ehrenamtlich wirkenden Bürgerinnen und Bürger in den vergangenen Jahren den Geflüchteten Obdach und Hilfe gewährt. Die Stadt hat damit gezeigt, dass sie bereit und fähig ist, geflüchtete Menschen aufzunehmen und zu integrieren.
- Diesen Weg wird Osterholz-Scharmbeck weitergehen und damit ein deutliches Zeichen der Menschlichkeit und Offenheit unserer Stadt und ihrer Menschen setzen.
- Die Stadt Osterholz-Scharmbeck erklärt sich mit Menschen auf der Flucht und den Zielen der SEEBRÜCKE solidarisch und positioniert sich öffentlich gegen die Kriminalisierung der Seenotrettung auf dem Mittelmeer.
- Unabhängig von den verschiedenen Positionen zur Asyl- und Migrationspolitik, bekennt sich dieser Stadtrat klar zum Menschenrecht auf Leben und körperliche Unversehrtheit.